



COMUNICADO

Delegaciones de la Federación Sindical Canaria y de Intersindical Canaria se reúnen para propiciar la convergencia

El pasado día 26 de noviembre se reunieron en Gran Canaria una delegación de Intersindical Canaria, compuesta por la Federación de Salud y varios secretariados insulares, y una delegación del la Federación Sindical Canaria, compuesta por miembros de su Comité Federal y su Secretario General.

Ambas delegaciones expusimos la situación social, económica y sindical de Canarias y analizamos la compleja y dificultosa situación que atravesamos como pueblo y como clase trabajadora

Las delegaciones de la Federación sindical Canaria y de Intersindical Canaria coincidimos en que es necesario encontrar espacios de convergencia que terminen con la dispersión del movimiento sindical y que posibiliten respuestas unitarias.

Cuestiones como la defensa del territorio, la depredación del medioambiente, la acumulación de la riqueza en manos de unos pocos o el propio Marco Canario de Relaciones Laborales, centraron gran parte del debate.

Pero para afrontar estas tareas y dar respuesta unitaria entendemos que es preciso conquistar una representación sindical suficientemente amplia que nos permita participar del espacio público que legítimamente, como organizaciones vernáculas, nos corresponde.

La delegación de Intersindical Canaria y la delegación de la Federación Sindical Canaria, estamos de acuerdo en que juntos constituimos esa Mayoría Sindical Canaria, necesaria para obligar a los poderes estatales, locales y empresariales, a adoptar políticas de reparto de la riqueza y mejora de las condiciones de vida de los y las trabajadoras.

Como conclusión, la reunión se cerró con el compromiso de ambas delegaciones de emplazarnos a continuar discutiendo y analizando estas propuestas en la línea de encontrar el camino que permita superar la insostenible y desaconsejable división del campo sindical canario ante una realidad laboral y nacional canaria que, de continuar, nos llevará al naufragio.

FEDERACION SINDICAL CANARIA

Daniel Casal. Secretario General de la Federación Sindical Canaria